
Verbale di riunione della Consulta 
Seduta del 04/12/2024 

Il giorno 4 dicembre 2024 alle ore 21:00 si riuniscono in modalità telematica, tramite la piattaforma 
Google Meet, i membri della Consulta del Politecnico delle Arti di Bergamo. 

All’appello risultano: 

Presidente Erica Artina   PRESENTE 
Vicepresidente Chiara Rottigni PRESENTE 
Sig.ra  Sara Quadri  PRESENTE 
Sig.  Daniele De Giovanni  PRESENTE 
Sig.ra  Elisabetta Nessi PRESENTE 
Sig.  Alexandru Viorel Dobre PRESENTE 
Sig.  Antonio Sonzogni  ASSENTE 

Essendo la segretaria Sara Quadri presente, ma non disponibile a redigere il verbale, viene 
supplita dalla Sig.ra Elisabetta Nessi, la quale provvede alla redazione del presente documento.  

1. Aggiornamenti CA
La Sig.ra Elisabetta Nessi e il Sig. Alexandru Viorel Dobre, rappresentanti degli studenti in
Consiglio Accademico, espongono alla Consulta i contenuti della seduta del 21/11/2024, il cui
verbale sarà a breve disponibile nell’apposita area del sito del Politecnico.

2. Confronto su rappresentanza dottorati
La Vicepresidente Chiara Rottigni comunica aggiornamenti circa le posizioni di rappresentanza dei
dottorandi nei collegi dottorali: la Consulta si impegna a designare un rappresentante e un referente
per ciascuno dei tre collegi dottorali.

3. Proposta conferenze unite
La Presidente Erica Artina e la Vicepresidente Chiara Rottigni annunciano che stanno prendendo
contatti con i Direttivi della CNSI e della CPCSAI al fine di organizzare un’assemblea congiunta a
Bergamo, presumibilmente nella seconda metà del mese di febbraio 2025.





4. Varie ed eventuali 
Il Sig. Daniele De Giovanni riferisce una segnalazione del Prof. Daniele Maffeis riguardo la 
presenza di fondi per un programma di salute e benessere psicofisico, per il quale sarà predisposto 
un sondaggio al fine di valutare l’interesse da parte degli studenti del Politecnico. Seguiranno 
aggiornamenti in merito. 
La Sig.ra Nessi rende note alcune segnalazioni di studenti e docenti sul mancato rispetto degli orari 
di apertura del Conservatorio e sul negato accesso anticipato alla struttura; si impegna a riportare la 
tematica nel prossimo Consiglio Accademico. 
La Sig.ra Quadri effettua un riscontro sulla recente Fiera dell’Orientamento, sottolineando 
un’inefficacia nella gestione degli spazi espositivi di entrambi i rami del Politecnico delle Arti; i 
rappresentanti degli studenti si impegnano a segnalarlo alla Direttrice. 

Alle ore 23:00, nessuno piú chiedendo la parola, la Presidente Erica Artina dichiara chiusa la seduta. 

LA PRESIDENTE      LA VERBALIZZANTE
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